

MEMPELAJARI PROSES PRODUKSI KEMEJA WANITA PADA PD.SONATAJAYA

PURWATI, HOTNIAR.S.IR.MSC

Penulisan Ilmiah, Fakultas Teknologi Industri, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen produksi

Abstraksi :

Kegiatan proses produksi merupakan suatu hal yang penting bagi perusahaan untuk memperhatikannya. Begitu pentingnya proses produksi sehingga apabila proses produksi terhenti maka secara otomatis seluruh kegiatan yang ada di dalam perusahaan akan terhenti. Penulisan ini menitikberatkan pada proses produksi kemeja wanita. Proses produksi terdiri dari proses pemotongan, proses menjahit, proses pengawasan mutu dan proses pengepakan. Proses produksi termasuk tipe terputus-putus. Tipe proses produksi terputus-putus mempunyai cirri-ciri seperti skala produksi tidak massal, berproduksi untuk pesanan, produksi yang dihasilkan tidak standar, tata letak mesin berdasarkan proses dan penarikan karyawan relatif tinggi. Daftar Pustaka (1982 2001) iv KATA PENGANTAR Segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan kerja praktek ini. Kerja Praktek merupakan salah satu mata kuliah yang wajib diikuti oleh setiap mahasiswa Jurusan Teknik Industri, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Gunadarma. Tujuan kerja praktek ini untuk mencapai gelar setara Sarjana Muda Jenjang Strata Satu pada Universitas Gunadarma dan mempelajari secara langsung bagaimana proses produksi kemeja wanita pada PD. SONATA JAYA. Kerja praktek dilaksanakan di PD. SONATA JAYA, Jl. Siliwangi No. 12, Cicurug Sukabumi. Waktu pelaksanaan dimulai dari Tanggal 29 Juli sampai 29 Agustus 2002. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: 1. Ibu Prof. E. S. Margianti, SE, MM selaku Rektor Universitas Gunadarma. 2. Ibu Ir. Hotniar S, MSc selaku Dosen pembimbing yang telah banyak membantu dan membimbing penulis hingga terselesaikannya penulisan ini. 3. Dr. Ing Farid Thalib selaku Ketua Jurusan Teknik Industri beserta para staffnya yang telah memberikan pengarahan dan perhatikannya kepada penulis. 4. Mama tercinta, yang telah memberikan dorongan dan doa serta bantuan material. 5. Bapak Lunadi dan ibu Yanti yang telah memberikan kesempatan dalam melaksanakan kerja praktek. 6. Para staff PD SONATA JAYA yang telah

banyak meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dalam melaksanakan kerja praktek. 7. Mama dan Papa Dwi ,yang telah memberikan tempat singgah selama kerja praktek. v 8. Sahabatku Yolla, teman satu kerja praktek yang telah bersama dalam suka maupun duka. 9. Dwi, Meilani, dan Grace yang tidak lelah memberikan motivasi hingga terselesaikannya penulisan ini. 10. Eki, terima kasih atas keberadaannya saat kejenuhan datang. 11. Semua pihak yang turut membantu dalam penulisan ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan ini masih jauh dari sempurna dan terdapat banyak kesalahan, oleh karena itu saran dan kritik sangat membantu dalam penyempurnaan laporan ini.